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＠＠＠＠第２回代表者会議 議事録 

２０１４年１０月１９日（日）あしすと春日部 講習室 

 

出席（順不動） 

緑、武里、宮川、幸松、八木崎、豊野、立野、上沖、備後、正善 父母１８名 

事務局４名 

進行：金田 

記録：山岸 

 

１．（事務局より）新条例および対市要望書について  （配布資料参照） 

 

９月議会で、大きな変更があった。 

１）春日部市放課後児童クラブ条例の改正・・・対象が「３年生まで」から「全学年」へ。 

２）新条例「設備及び運営に関する基準を定める条例」の制定。 

これら条例の内容を確認すると共に、市への要望書に反映させる。 

 

＜要望のポイント＞ 

①対象が全学年に   → 高学年待機のクラブについて、早急に増設の実現を。 

②新条例の基準は、現状より甘い  → 条例を理由に保育内容が後退しない様に。 

③保護者への説明責任   → 予算の使い道や指導員の研修実績、指針や配置状況など、運 

      営状況をもっと説明して欲しい。 

④指導員の資質向上   → 指導員の外部研修への参加機会を拡充して欲しい。 

⑤指導員の配置要件  → 今まで通り、正規指導員複数配置を。 

⑥適正規模は４０人  → 必要設備を伴った形で早期に実現を。 

⑦指導員の複数クラブ兼務  → 今まで通り、原則認めないように。 

⑧猶予期間の記述（当分の間） → 少しでも早く実現する様に。 

 

＜質疑および意見＞ 

（八木崎）２月末までにはプレハブを増設する（保育課） 

 クラブ３は少し離れた場所で独立して作る。 

 管理、指導員配置、おやつはどうする？など、利用者の要望を聞いて欲しい。 

 今後増設するクラブがある場合、着工前に要望を出すべき。 

（立野）来年度中に増設らしい。 

（事務）「当分の間」は未来永劫の意味。こんな猶予期間を設けたのは春日部だけ。 

（武里）（学校との連携について）学校の配信システムを利用している。 

（事務）要望で、配信システムを学童指導員にも使わせてもらえる様、要望に盛り込む。 

 

＜要望案からの変更点＞ 

学校との連携･･･メール配信システムを使って学童にも連絡が来るようにして欲しい。 

支援員研修の公務化･･･出張扱いで研修に参加できる様に（念のため要望）。 

移行猶予期間･･･速やかに改善する様に要望。 

 

 

２．自由討議 

 

＜父母会費と会の蓄えについて＞ 
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（八木崎）コピー機壊れた。２０年前に買ったもの。 

 父母会費と父母会費の蓄えがどれくらいあるか、聞いてみたい。 

（豊野）予算はできるだけ年度内に使ってしまう。 

 少し溜まったので（１０万くらい）、必要な備品をまとめて買った。 

 父母会費は月１０００円。 

（武里）大体３０万くらい繰り越している。行事が減ってお金が余ってきた。 

 洗濯機が故障で検討中。今年から父母会費を減らした。月５００円。 

（上沖）父母会費７５０円。去年減額した。 

 予算が余った時は年度末にお弁当を出している。 

（幸松）会費は月１０００円。年度ごとに残金を返金している。 

 昔からの繰越金はストックして必要時に使っている。 

（緑） 父母会費は月７５０円。 

 ２月にお別れ遠足で使って、なるべく残さない。 

 ストック資金は１５～２０万。 

 数年前に洗濯機壊れて買った。 

（立野）会費は８００円。理想は年度で使い切り。 

 予備費は年々減ってきている。２０～３０万。 

（正善）会費は１０００円。４０万くらいストックがある。 

 その年集めた分は大体使い切る。 

 用途は行事や短縮授業のお弁当代など。 

 物品は３万円くらい。 

（宮川）会費は５００円。 

 イベントのお弁当などに使っていたが、今年から行事ごとに都度集める様になった。 

（備後）会費は７５０円。ストックは３０～４０万くらい。 

 年ごとにおよそ使い切る様にしている。 

 短縮の時のお弁当代、行事の費用に使う。 

 

＜行事について＞ 

（緑） 座禅会に参加できない子ども（線香アレルギー）がいて、社協行事なので閉室して親が

 休んでいる。他はどうしているのか？ 

（事務）公式行事だが、絶対行かなければならないわけではない。 

 近くのクラブで合同保育するなど、柔軟な対応をすべきでは？ 

 

＜役員決めについて＞ 

（武里）毎年会長を決めるのに苦労する。 

 最後はくじ引きと言っているが次年度が心配。 

（八木崎）２年生が役員をやる。その中でじゃんけんで決まった。 

 ３年生以降は前年の担当に入ってもらってアドバイザーになる。 

（豊野）副会長が繰り上がる。 

（上沖）会長２人。今年はじゃんけんだった。 

 ２人で助け合えるので多少気楽？ 
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（幸松）３年生が会長。 

 １，２年生で役員やった人は免除。（やってない人がなる） 

（緑） 会長２人、副会長２人。 

 各１名は１年生から。会長→副会長、副会長→会長と交代する。 

 １人じゃない事、初めてじゃない事がミソ。 

（備後）立候補から決める。くじ引きはやったことは無い。 

 前会長が事前にスカウト。 

（宮川）２年生の中で会長選ぶ。 

 上の子で副会長、会計、祭り実行委員長をやると免除。 

 今年はあみだくじだった。 

（正善）事前に声をかけられてなった。 

 会長１名、副会長４名、会計、監査、行事担当・・・ 

 みんな何かやるので・・・ 

（立野）前会長が声をかけて事前にアプローチ。 

 来年以降は推薦制にするかも。 

 

＜受け入れ開始時間、お迎え時間について＞ 

（立野）夏休みの開室前７時半くらいから学童前で子どもが待っている。 

 他クラブの様子は？ 

（正善）困っている方はいるはずだが、あまり表には出てこない。 

（宮川）帰りの６時半はきついと良く聞く。（７時まで） 

（緑） 定例会とかで声は聞くが、開室前に子どもが立っているという事は無い。 

（上沖）５分前くらいに子ども達は集まっている。 

 子どもだけ家に置いて出かける。 

（武里）学校敷地外なので、子どもを置いていくのは危険。 

 ５分前くらいには待たせている。 

 ７時半に開設して欲しい。 

 ファミサポを使ったが、１人７００円なので２人で２４００円。とても大きな出費。 

（豊野）父母会では特に意見は出ていないが、現状数人外で待っている。 

（八木崎）子どもだけで待っている。５分前くらいに先生が来ると入れる。 

（事務）毎年父母のアンケート取っているが、保育時間延長の希望はまだ２割くらい。 

 

＜その他＞ 

（正善）土曜日は外で遊べない（校庭は少年野球、中庭は車の行き来）。他のクラブは？ 

（立野）野球の団体に交渉し、「中庭には車を入れないで」という事で約束を取り付け、中庭で遊 

 んでいた。 

（八木崎）署名のお願い。全小中学校教室にエアコン設置を。 

以上 


